



Semaine du Développement Durable du 1er au 7 avril 2012

publié le 12/12/2011

Soyez consom'acteur

Descriptif :

L'appel à projet est lancé



La Semaine du développement durable est un rendez-vous incontournable et très attendu. Chaque année, le ministère du Développement durable invite les entreprises, les associations, les services publics, les collectivités et les établissements scolaires à promouvoir, du **1er au 7 avril**, les principes du développement durable.

L'objectif de cette opération est de sensibiliser les Français aux enjeux du développement durable et inciter chacun à adopter des comportements plus responsables. Avec 3644 manifestations organisées dans toute la France, l'édition 2011 a été un excellent cru en terme de participation.

Le thème de la Semaine était consacré au changement de comportement, décliné notamment à travers les thématiques suivantes : biodiversité , déchets, habitat, mobilité, consommation, entreprises.

En 2012, la Semaine du développement durable est axée sur **le thème de l'information aux citoyens**. L'objectif est d'inciter nos concitoyens à devenir des **consom'acteurs** éclairés grâce à la mise en place de repères pour favoriser vos achats/investissements durables : affichage environnemental, écolabels, guide des allégations environnementales, signes de qualité de la compétence des entreprises du bâtiment et étiquette COV.

► [Inscrivez vos projets !](#)

Lien complémentaire

[Le site du MEDDTL](#)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.